



**申2号**  
**9月8日付**

# 「社員に責任を負わせるプレス発表に対する緊急申し入れ」を提出！！

白新線豊栄駅にてワンマン列車がお客さまの一部が乗車できずに発車した  
ことについてのマスコミ報道が行われました。

このことについて、運転業務を担う組合員・社員からは、

「なぜ、運転士に責任を負わせるようなプレス発表をするのか？」

「日常的に発生し得ることをプレス発表する必要があるのか？」

など、疑問や怒りの声が多く寄せられています。

決められた作業・正しい取扱いを行った社員に対して、責任を負わせるようなプレス発表は安心して業務を行う上で大きな問題であると考えます。

新潟地本は今回の件を受け、申2号として緊急申し入れを新潟支社に提出しました。

## ■ 申2号 申し入れ項目 ■

1. プレス発表の内容を明らかにすること。
2. プレス発表を行った理由と目的を明らかにすること。
3. プレス発表の結果、現場社員に責任を負わせる報道内容になっていることに対する認識を明らかにすること。
4. 本申し入れの回答は2025年9月15日までに行うこと。

**社員を追い詰めるプレス発表は認められない！  
安心して業務ができる労働環境を構築しよう！**